



Thema Gedankenkraft

(11. März 2020, die Quelle durch Maraya)

ICH BIN die QUELLE und grüße Euch mit der Absicht, Euch tief in Eure Gedankenwelt blicken zu lassen. Ihr seid es gewohnt, ständig von Gedanken umspült zu werden. Ja - gar keine Macht über die ständige Gedankenflut zu haben. Aber dem ist nicht so.

Es stimmt - wenn Ihr Euch öffnet - strömen die Gedanken von allen Seiten in Euch hinein. Wo kommen sie denn überhaupt her, diese ungebetenen Gäste? Sie schwirren durch die Luft - von vielen gedacht, verworfen, von anderen Personen aufgenommen, eventuell ein Teil davon behalten - den Rest wieder entlassen.

Die Zahl der Gedanken ist gigantisch. Wen wundert es, wenn positive wie negative, kreative wie depressive, ängstliche und mutige, liebevolle und lieblose Gedanken unterwegs sind und natürlich viele andere Arten von Gedanken ebenso. Diese suchen ihresgleichen und ballen sich



zusammen. Je größer diese Gedankenwolke wird, desto größer kann ein Ergebnis werden. Für den Frieden ebenso wie für den Krieg, im Großen und im Kleinen. Wenn Gebete eine große Wolke bilden, sind die Wunder nicht mehr weit, denn sie werden von mir unterstützt. Liebeswolken, Wolken der überschäumenden Freude, Wolken der Hilfsbereitschaft werden immer von mir unterstützt.

Daher ist es so wichtig, eine Gedankenkontrolle einzurichten.

Die umhersausenden Gedanken suchen ein offenes Tor und verbreiten ihrer Art gemäß Stimmungen verschiedener Art. Gedanken können - wenn sie fremd sind - durchaus von Krankheit bis Mord alles transportieren.

Ich, DIE QUELLE, möchte Euch nun helfen, diesen Gedankenstrom einzudämmen, zu kontrollieren, sie des Platzes zu verweisen.

Es gibt eine wundervolle Möglichkeit, diese Flut selber zu bestimmen.



Stellt Euch ein goldenes Tor vor, als Eingang zu Eurem Gedankenraum. Das Tor wird nur geöffnet - wenn Ihr etwas einlassen wollt, sonst herrscht Gedankenstille für alle unerwünschten Gedanken.

Ja - was passiert denn aber jetzt?

*Oh - welch ein Geschenk - die eigenen Gedanken können sich ausbreiten. Sie sind willkommen und Ihr könnt Euch die Themen zu Herzen nehmen, die Eure Interessen nähren. **Ihr könnt Euch mit dem Aufstieg beschäftigen.** Endlich könnt Ihr Euren Körper fragen, was er braucht. Warum etwas nicht gut funktioniert. Wird er richtig ernährt? Darüber nachzudenken und zu handeln, hat Gesundheit zur Folge.*

Was braucht die Seele - ist sie glücklich? Fehlt da Zuwendung? Beruf - sollte da etwas geändert werden? Ist die Sicht der Dinge noch in Ordnung? Was brauchen die Kinder an Zuwendung, was der Partner, möchtet Ihr etwas Bauen, Kreieren, Schaffen, Gestalten oder mal eine Gedankenpause?

Alles ist möglich - denn Ihr seid jetzt der Herr Eurer Gedanken.



Frieden, Liebe, Glück, Überraschungen ausdenken, Lichtvolle Gedanken. Sie alle strahlen durch Euer Wesen in die Umgebung. Ihr schenkt der Welt Licht, Freude, Liebe, Dankbarkeit.

Ich höre:

„Das geht nicht, das klappt nicht, die Gedanken überrennen mich.“

Ich sage:

„Kein Meister ist vom Himmel gefallen, aber üben und der Wille dazu erschafft den Meister.“

Es ist möglich - viele tun es schon! Dann kannst Du/Ihr es auch. Es steckt so ein großer Reichtum darin. Euer Leben wird schön, denn auch Ihr denkt keine negativen Dinge mehr. Versucht es und ich bin bei Euch. Ich unterstütze Euch mit lichtvollen Gefühlen.

Denkt bitte auch daran, dass dunkle Gedanken Licht absolut nicht vertragen und verbrennen. Ihr seht, welche Macht Eure Gedanken haben. Sie haben auch die Kraft, sich zu materialisieren.

Wenn Ihr beharrlich einen Wunsch verfolgt, wird er sich realisieren und



wie oft sagt Ihr dann - es ist ein Wunder, dass mein Wunsch in Erfüllung ging, ohne die nötige Voraussetzung. Gedanken können eine immense Kraft entwickeln. Die Steine der Pyramiden wurden so bewegt. So übt auch Ihr Euch in dieser Kraft. Doch bedenke eins - liebevolle Gedanken kommen 100fach zurück - lieblose Gedanken aber auch!!! Darum prüft Eure Gedanken, bevor Ihr sie auf die Reise schickt. Macht Euch das Geschenk der eigenen Gedanken und wählt sorgfältig fremde Gedanken. Auch da gibt es durchaus wundervolle Ideen, die Ihr nutzen könnt und sollt. Aber prüfe!

Euer Herz ist Euer bester Ratgeber oder Ihr fragt Euren Engel oder geistigen Meister/rin. Ihr seid niemals allein. Alle aus meinem Reich wollen Euch helfen - aber Eure Bitte ist Bedingung. Ich habe Euch einen freien Willen geschenkt und das ist ein göttliches Gesetz und wird eingehalten - auch von mir!

Lebt Euer Leben in Freiheit, gestaltet es nach Eurem Willen



und lasst Euch nicht von anderen Menschen leben. Sie mögen andere Gedanken haben, aber das sind nicht immer Eure Gedanken.

Meine Liebe begleitet Euch.

*Ich verlasse Euch jetzt nicht, denn siehe - ICH, DIE QUELLE,
bin immer in Eurem heiligen Herzen!*

Besucht mich!